

schaft. Sie trugen auch dazu bei, allen Angehörigen des Betriebes ihre Rolle als Produzenten und sozialistische Eigentümer bewußter zu machen.

Betriebsleiter vom Dienst

Die Arbeit in drei Schichten stellt auch an die Leitung des Betriebes höhere Anforderungen. In jeder Schicht muß eine qualifizierte Leitung gesichert sein. Im VEB Asbestzementwerk Betriebspfeiler Gardelegen ist ständig ein „Betriebsleiter vom Dienst“ im Werk anwesend. Treten irgendwelche unvorhergesehene Ereignisse ein, sind der Betriebsleiter oder einer seiner Stellvertreter sowie Spezialisten des Reparaturpersonals entsprechend eines straff organisierten Bereitschaftsdienstes jederzeit erreichbar.

Das durchgängige Schichtsystem erfordert auch ein höheres Niveau der wissenschaftlichen Führungstätigkeit und der Planung. Konnten früher Rückstände in der Planerfüllung an freien Wochenenden durch Sonderschichten behoben werden, so ist das heute bei voller Nutzung der gesamten Kalenderarbeitszeit und bei automatisierten Anlagen nicht mehr möglich.

Die Parteiorganisation des Asbestzementwerkes Gardelegen richtet deshalb die Aufmerksamkeit der Leiter besonders auf ihre Verantwortung für folgende Probleme:

— Organisation eines wissenschaftlich begründeten Systems der planmäßigen, vorbeugenden Instandsetzung, Rationalisierung und maximale Verkürzung der Instandhaltungs- und Pflegearbeiten.

— Systematische Qualifizierung der Bedienungskollektive der automatisierten Fließlinien mit dem Ziel, Störungen rechtzeitig zu erkennen und nach Möglichkeit ohne Einsatz von Reparaturkräften zu beseitigen.

— Einsatz von automatischen Systemen der Qualitätskontrolle im eigentlichen Produktionsprozeß und nicht, wie bisher, nur am Fertigerzeugnis.

— Sicherung einer störungsfreien Materialversorgung.

Damit im Zusammenhang steht die weitere Vervollkommnung der Produktionsplanung, wobei es besonders darum geht, mit Hilfe der Operationsforschung eine optimale Fahrweise mit entsprechender Algorithmierung der automatischen Prozeßsteuerung, Optimierung des Materialeinsatzes, des Reparaturregimes usw. zu ermitteln und dem Plan zugrunde zu legen. Im Ergebnis der mit Unterstützung der Kreisleitung und der zuständigen staatlichen Organe geleisteten hervorragenden Arbeit des Betriebskollektivs dieses Werkes konnten der Volkswirtschaft bisher ohne zusätzliche Investitionen mehrere 100 000 m² Wellasbesttafeln und andere dringend benötigte Asbestzementerzeugnisse zur Verfügung gestellt werden.

Genosse Günter Mittag forderte auf dem 12. Plenum die unbedingte Sicherung der Versorgung des Bauwesens mit neuen, effektiven Baustoffen aus einheimischen Rohstoffen. Die Parteiorganisationen in den Betrieben, Kombinat und WB der Baumaterialienindustrie, in den Bezirksbauämtern sowie in den Räten der Kreise haben darum die Aufgabe, sich besonders jetzt, während der Vorbereitung der Kommunalwahlen, vordringlich damit zu beschäftigen, welche weiteren Reserven zur Erhöhung der Produktion von Baumaterialien erschlossen werden können.

Rolf K'uhnert
Sektorleiter in der Abteilung
Bauwesen des ZK

Egon Winter
Sekretär der Kreisleitung Gardelegen

INFORMATION

Jeder leistet seinen Beitrag

Einen erfolgreichen Verlauf nahmen mit Unterstützung der Parteiorganisation und der Betriebsleitung die Verbandswahlen der FDJ-Grundorganisation „Hammer und Amboß“ im VEB Schwermaschinenbaukombi-

nat „Ernst Thälmann“, Werk Magdeburg.

Vor allem im Betrieb 12 und im Konstruktionsbereich erhielten die Freunde durch die BPO wertvolle Anregungen für ihr Wirken unter allen Jugendlichen. Sie werden von den Genossen dabei unterstützt, die gesamte FDJ-Arbeit auf eine höhere Stufe zu heben, sie nicht nur im Großen zu organisieren, sondern vor allem den FDJ-Gruppen zu helfen, ein vielseitiges, ideenreiches und interessantes Jugendleben zu entfalten.

Es wurde im Werk dafür gesorgt, daß sich alle Freunde vor den Wahlen genau mit dem Wettbewerbsprogramm vertraut machen konnten. Das Ziel der FDJ-Organisation besteht darin, alle jungen Thälmannwerker dafür zu gewinnen, zu Ehren des 100. Geburtstages Lenins und des 25. Jahrestages der Befreiung vom Faschismus eine persönliche Verpflichtung als Beitrag zur allseitigen Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik zu übernehmen. (NW)